

Die Welt am Abend

Erscheint täglich nachmittags jenseits Sonntags.
Ausgabe mit 16 Seiten kostet 10 Pf. Ein Tag über
ausgeführt bis 16 Uhr — 12 von Zeitungen, Magazinen und
Zeitung: Berlin 1200, Ritterstrasse 10 — Zeitungskommunikation:
Wien 174 — Herausgegeben: Münchner Verlag

Berlin, Donnerstag, 21. April 1932

Neuer Skandal um die Berek

Hitler verspricht Erlaifer den Thron Hohenzollern sollen wieder herrschen — Gegenleistung für den Naziführer

Schon seit einiger Zeit spricht man in den Kreisen des Hochadels und — der Naziführer von geheimen Abschließungen zwischen Hitler und Wilhelm von Doorn. Wir sind in der Lage, heute darüber beweisnaureiche Aufnahmen zu machen.

Es wird gar nicht bestritten, daß Wilhelm von Doorn nach dem Herzog von Braunschweig und dem Herzog von Sachsen-Coburg einen Schwiegersohn von Wilhelm II. und anderen Fürsten von Deutschland, den Wahlkampf der Nationalsozialisten kräftig fördert. Auch in bürgerlichen Zeitungen wird eingesetzt, das

es vor kurzem Exkaiser Wilhelm über eine vierzig Millionen Mark an Hitler überreichte hat.

Gold darauf hat der Erzähler Prinz Alwin August Wilhelm II. neben dem Ehemaligen Staats als aussichtsreicher Kandidat auf der Nazi-Side für die Thronwahl aufgestellt worden, wofür er dem Führer Hitler einen Niesenertrag gegeben hat. Er erklärt, daß Hitler der Vater seines Sohnes und der ganze Hohenzollern-Zweig ist.

Das sind Tatsachen. Was ist der Unterschied und hierer Tatsachen?

Zwischen Adolf Hitler und seinen engen Verbündeten, wie dem Hauptmannsverband und zwischen dem Exkaiser Wilhelm II. von Doorn und dessen bekannten Verbündeten wurden seit längerer Zeit Geheimverhandlungen geführt. Diese Geheimverhandlungen hat höchstlich der Erzähler Alwin — durch Vermittlung Karls — in die Hand genommen.

Das Ergebnis war ein Schenkungsvertrag zwischen Wilhelm II. ihm, dem Erzähler und Adolf Hitler.

Dieser Vertrag ist dem Schriftsteller unterstellt worden.

Nach unseren Informationen verfüllt sich in diesem Vertrag Adolf Hitler Ihnen einer bestimmten Zeit das Haus Hohenzollern mit Wilhelm II. und den Exkaisern wieder an die Seite. Mal zu bringen.

Wir sind fest, daß Hitler zum Präsidenten gewählt werden würde, was in Wirklichkeit nicht möglich ist, nachdem Wilhelm II. nach jahrelanger Regierung wieder hätte bestimmt werden. Hitler selbst würde dafür die

Möglichkeit Ablösung der Regierung unter den Hohenzollern ausgeschlossen, er sollte die Rolle eines Bismarck spielen, auch die

nötigendigen Adelsstitte und Thronfolger dafür erhalten. Nach unserem Informations soll ihm auch eine große erbliche Erbrente und sogar der Fürstentitel verliehen werden.

Wir geben diese Mitteilung, die uns mit genauen Einzelheiten gemacht wurde, mit allen Vorbehalt weiter. Wer sich aber die Ereignisse der letzten Wochen und die offenkundige Verschärfung des Hasses Hohenzollern mit der Nazi-Führung vor Augen führt, der mag erkennen, daß weitreichende Abmachungen und Zusicherungen von beiden Seiten getroffen worden sein müssen.

Für die Verkäufer sind die geheimen engen Beziehungen zwischen Hohenzollern und Hitler ein Stiefel, eine drohende Bedrohung! Alle Verkäufer müssen es sich und den Ihren und den anderen auch zunehmend hängen hämmern, daß die Hohenzollern und die Nazis mit Hilfe der Preußischen Regierung und der Reichsregierung, die den Füchsen Millionen und aber Millionen an Fürstentum und Land in den Nachen werden können.

Am 21. April kommen Exkaiser, Angehörige, Gewerbetreibende und freieheitliche Interessen zum ersten mal auf die ungeheure Gefahr die Antwort geben.

Weg mit der Fürstenabbindung! Nur edlich Sohn mit den Hohenzollern und ihren Diensten!

Rechte Einheitsfront für die Lebensinteressen aller Verkäufer!

Seite 4 wählt Ihre Vertreter in den städtischen Wahlen! Hüten, um ein rotes Preußen zu erobern!

Tragödie eines Obsthändlers

Berlin, 21. April.

Herrn morgen gegen 6 Uhr nahm sich der Obsthändler Richard Peter in seiner Wohnung in der Stresemannstraße 24 durch einen Revolverfaß das Leben.

Peter hatte an der Bernauer Straße Brunnendörfer mit einem offenen Kühlwagen seinen Stand; er ist dort in der Umgebung des Brunnendörfers allgemein bekannt. Er lebt seit Jahren im Innenhof der Brunnendörfer Kunden. Der Kaufkraft der Arbeiterverbandskasse ist sein Umsatz enorm gestiegen. Wirtschaftliche Sorgen trübten den Mann, der verstreut war, zu seinem verzweifelten Entschluß.

Wilhelm, 21. April.

Der 35 Jahre alte hessische Kaufmann Paul von Bock und Sohn und seine Frau werden heute früh in ihrer Wohnung in Aschaffenburg erschossen. Der Mann hatte keine Frau und sie beide erstickten. Das hinterlassene Testament steht besser, als die Tat auf wirtschaftliche Schwierigkeiten zurückzuführen ist.

Schüsse um eine Filmdiva

Artistentragödie vorm Schwurgericht

7 Monate Gefängnis

Berlin, 21. April.

Das Schiedsgericht Charlottenburg verurteilte heute vorzeitig den aus Brandenburg kommenden Künstler Alexander Arba, der am 2. Januar seines Freunds, des Kellners Josef Gerl, in der Maxine-Lustspielhaus erschoss, unter Anklage von Notwehr, wegen verbrecherischen Wolfsschießens und Verbrechens eines Polizisten zu sieben Monaten Gefängnis. Mit diesem Urteil hat eine der sensationellsten Tragödien, die sich in diesen Jahren im Berliner Westen abspielte, ihren vorläufigen Abschluß gefunden.

Alexander Arba, dessen Sohn Klingklämpfer war, ist von Jugend auf Artist und sang schon als Kind mit dem Kinderchor

durch Europa. Später trat er als Akrobater und Zauberer auf. Vor etwa einem Jahre wurde er arbeitslos und kam auf der Suche nach einem neuen Engagement nach Berlin, wo er zufällig seinen alten Wiener Freunden, den Reichen Gerl, wieder traf.

Dieser hatte sich zugleich mit einer schönen kleinen Filmchauspielerin verlobt.

Die beiden nahmen Arbeit in ihre Wohnung

— Bald aber merkte der Kellner, daß die Ehe unverhohlen unglaublich war und das Gerl, der eine dunkle Existenz führte, seine Frau beschimpfte und misshandelte. Arba nahm sofort für die Sache Partei. Kurze Zeit danach wurde Gerl unter dem Verdacht, ein internationaler Totschläger zu sein, verhaftet.



Dafür kämpft die Liste 4

Kehraus mit den Riesen gehältern!

Berlin, 21. April.

Ständig werden neue Einzelheiten über das unbekannte Oppositorium bekannt, jedoch wird es nicht gelingen, dieses politischen Schrecken als politisch zu erklären. Es hat noch das bisherigen politischen Schrecken bis zum letzten Sonntag nicht gewußt, was es genau hat. Neben vielen offiziellen internationales Vertretern in der ganzen Welt

unterhält Oppositorium eine stark ebenfalls über die ganze Welt verstreute Basis, eben ausland. Unter anderem aus Amerika der W. Gouverneur und das Finanzamt.

Am heutigen Tage ist kein Widerstand in Sicht zu sehen. Das Oppositorium hat keinen Rückhalt mehr, wenn auch sehr schwach, denn einige Orte haben ja schon

Reingers Doppel Leben

Bielefeld, 21. April.

Das wichtigste Internationale der Reingers-Gesellschaft, die Internationale Musik Co., ist in Kontakt gegangen. Dieser Reinger, der „Mann des Doppellebens“, zugleich der rechte Bankettarist und Zillen, hat so lange keine Reingewerken bestanden, daß er durch keine Reingewerke bestimmt. Der Reingewerken und einem Reingewerken zeigen in der gesamten Stadt nichts mehr.

Man möglicherweise den Reingewerken kann die Reingewerken und Reingewerken für die Reingewerken Glücks auf keinerlei zwei Millionen Mark.